
REQUERIMENTO Nº 135/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação de quantos bolsões para motocicletas existem no Município

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa quantos
bolsões para motocicleta existem no Município.

 

JUSTIFICATIVA

 

O bolsão de proteção para motos já é uma prática em Santa Isabel e tem obtido resultados
positivos na mobilidade do trânsito.

De se mencionar que o bolsão para motocicletas é uma ferramenta no trânsito, cujo objetivo
é o de oferecer segurança, de forma a melhorar a acessibilidade.

No entanto, há, ainda, diversos cruzamentos em nossa cidade que não possuem os referidos
bolsões.

Assim, sabendo que há uma enorme quantidade de motocicletas transitando pelas ruas da
nossa cidade, esta Vereadora solicita a referida informação visando à implantação de
bolsões de motos, com a finalidade de se promover a melhoria do tráfego local.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
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BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


